



Le monsieur
nous expliquait
la différence

entre les fruits sauvages et les  du
super-marché : Les fruits sauvages
sont plus petits, plus amers et
ils ont une forme atypique et
sont sans pesticides.

 fruits

Avec attention
les pierres
ne doivent pas
gêner la pousse des racines.



Les creuses doivent être
de 40/50cm. Pour
creuser nous utilisons
une pelle, un sécateur...

C'était un travail
compliqué car la
pelle était lourde,
nous ne pouvions
pas le faire tout seul donc quelqu'un
nous aidait.





13
Plus de demandes
au monsieur nos
arbres fruitiers. 14

Il y avait : des pruniers, des cognassiers, des pommiers
et des pommiers.



Puis, nous mettons
les racines dans le
paralimage. Nous

mettons des gants car le paralim ne
sentait pas bon, il était marron, il
était dégoûtant et il ne fallait pas en mettre
sur les autres (beuh!).



Le préliminaire
était fait avec
de la boue
de vache, de
la terre, et
de l'eau. Ça sert
à éviter le dessèchem-
ent des racines, et aide
au développement des
racines.

Nous mettons les
arbustes dans les trous.



Puis nous rebouchons
le trou en faisant
attention au point

de greffe. Si nous mettions le point de greffe
sous la terre, l'arbre serait dans la terre,
car le point de greffe est l'endroit à

partir duquel les branches poussent.



Nous mettons le filet
autour de l'arbre, pour
le protéger des insectes
et des animaux.

Nous mettons de la paille

autour de l'arbre pour protéger

du froid et de la sécheresse

puisque qu'il y a de

ce



l'humidité sous la paille.





Ensuite, nous
baptisons l'arbre
c'est à dire donner

notre nom, pour qu'on s'en souvienne et qu'on
garde une trace. Par exemple: Leeroy
plantait un pommier, Méline
plantait un
pommier, Sacha un cognassier, Ismaël plantait un
pommier.





Nous utilisons,
comme outils,
la pelle, le
râteau et nos

maines.

Ensuite, à la fin,
nous lavions
nos mains et les
personnes de la



mairie nous offraient un petit
goûter. C'était trop bien!